



Pièces	8 Pièces
Superficie	215 m²
Référence	14795815
Prix	1 365 000 €

Le Beausset

Maison à vendre (83330)

A 15 min. Du bord de mer, des plages des lecques et de bandol, et à 2 min. De toutes commodités, j'ai déniché pour vous cette pépite offrant de magnifiques vues panoramiques sur la campagne provençale, les vignobles, et un aperçu mer. Soleil couchant garanti 300 jours par an ! En position dominante, au calme et sans vis à vis, dans le cadre bucolique et champêtre d'un magnifique terrain en petites restanques de plus de 7500m², cette ancienne bastide a fait l'objet d'une très belle rénovation en conservant des matériaux authentiques, dans le respect des lieux. La propriété, en grande partie de ...

15 mins. From the seaside, the beaches of lecques and bandol, and 2 min. With all the amenities, I have unearthed for you this gem offering magnificent panoramic views of the provençal countryside, the vineyards, and a glimpse of the sea. Setting sun guaranteed 300 days a year! In a dominant position, quiet and not overlooked, in the bucolic and rural setting of a magnificent plot of land in small terraces of more than 7500m², this old bastide has been the subject of a very beautiful renovation. Innovation by retaining authentic materials, while respecting the places. The property, largely ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

